

**PENGARUH PENGGUNAAN METODE PRAKTIK
TERHADAP PENINGKATAN KEMAMPUAN
PSIKOMOTOR PESERTA DIDIK PADA MATERI
MAGNET KELAS V MI NU PENDIDIKAN ISLAM
BAE KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat

Penyelesaian Tugas Akhir

Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI)

Oleh:

Ummi Rohmah

NIM: 1510310001

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS

FAKULTAS TARBIYAH

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYYAH

TAHUN 2019

REPOSITORI IAIN KUDUS



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jalan Conge NgembalRejo KodePos 51 Kudus 59322 Telepon
(0291)432677
Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudari:

Nama : Ummi Rohmah
NIM : 1510310001
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul : **“Pengaruh Penggunaan Metode Praktik Terhadap Peningkatan Kemampuan Psikomotor Peserta Didik Pada Materi Magnet Kelas V MI NU Pendidikan Islam Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 14 Mei 2019 sampai dengan 27 September 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 27 September 2019

Dosen Pembimbing


Dr. Agus Retnanto, M.Pd
NIP. 196408131986011001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama/ NIM : Ummi Rohmah / 1510310001
 Fakultas/ Prodi : Tarbiyah/ Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
 Judul : **“Pengaruh Penggunaan Metode Praktik Terhadap Peningkatan Kemampuan Psikomotor Peserta Didik Pada Materi Magnet Kelas V MI NU Pendidikan Islam Bae Kudus”**

Telah diujikan pada 1 November 2019 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag</u> NIP. 197307042000031001 Ketua/ Penguji I	7/11 2019	
<u>Puspo Nugroho, M.Pd.I</u> NIP. 198704292015031004 Penguji II	7/11 2019	
<u>Wahyuning Widiyastuti, M.Si</u> NID. 198003092014042016 Sekretaris/ Penguji III	8/11 2019	
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd</u> NIP.196408131986011001 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN

Nama : Ummi Rohmah
NIM : 1510310001
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PGMI
Judul Skripsi : “Pengaruh Penggunaan Metode Praktek Terhadap Kemampuan Psikomotor Peserta Didik Pada Mata Pelajaran IPA kelas V MI NU Pendidikan Islam Kudus”

Menyatakan bahwa apa saja yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 20 September 2019

Yang membuat pernyataan



Ummi Rohmah
NIM. 1510310001

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

Artinya:

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai kesanggupannya”

(Q.S. Al-Baqarah: 286)¹



¹Alquran, Al-Baqarah ayat 286, *Alquran dan Terjemahnya* (Bandung: Syaamil Quran, 2007), 49.

PERSEMBAHAN

Ya Allah, Ya Robb

Jika karyaku yang sederhana ini Engkau beri nilai dan arti, maka izinkanlah skripsi ini bermanfaat bagi setiap insan. Syukur alhamdulillah atas kehadiran-Mu dalam setiap langkahku untuk menggapai cita. Dengan setulus hati, kupersembahkan karyaku ini kepada:

- ❖ Beliau Ayahku Rustam dan Ibuku Lestari yang tak pernah henti menyinariku dengan do'a yang tulus dalam setiap langkahku.
- ❖ Kedua adikku Uswatun Khasanah dan Alia Mahiroh yang selalu memberi semangat, dan memotivasi untuk selalu tersenyum dalam segala keadaan, susah maupun senang dan juga bantuan mencari referensi dalam penyelesaian skripsi.
- ❖ Keluarga besar “Putune Mbah Jimah” dan “Mbah Nyamen” yang selalu mensupportku dalam setiap langkah dan proses pembentukan jati diri ini (ya walaupun kumpul hanya setahun sekali dan hubungan jarak jauh ☺)
- ❖ Dosen pembimbing skripsi bapak Dr. Agus Retnanto, M.Pd., yang telah memberikan pengetahuan dan arahan selama proses pembuatan skripsi.
- ❖ Guru-guruku dari awal menimba ilmu sampai saat ini yang telah memberiku pengetahuan dan pengalaman serta mengasah otakku sehingga aku dapat berpikir dengan baik dan benar.
- ❖ Teman-teman kelas A-PGMI yang selalu memberi semangat dan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini, juga Naja dan Anis yang selama 4 tahun kita bersama menjadikanku semakin gila.
- ❖ Teman-teman UKM KSR yang memberi saya wawasan baru mengenai dunia ke-KSR-an. Dan juga kepada seluruh cem-cem an angkatan 15 terkhusus mus, alip, eprisa yang bersama-sama berjuang dalam suka dan duka.
- ❖ Teman-teman Kos Palm Asri yang selama 4 tahun ini kita tinggal bersama dalam satu atap. Farida, zatin, maya, ulfa, dika, mbak ella, hesti dengan melakukan semuanya bareng-bareng mulai dari makan, masak, ke pasar, jagungan, sholawatan, tidur, dan ngungsi bareng pun kita pernah.
- ❖ Bolo Pandawi kuu lek pipit, lek piti, deplok, dan alpo yang selalu gila-gilaan bareng pas kumpul, dan sekarang kita LDR an.
- ❖ Dan semua teman-temanku yang tidak bisa kusebutkan satu-persatu yang sudah mendoakan ku untuk menyelesaikan skripsi ini.

Tentunya kepada semua pihak yang membantu dalam penyusunan skripsi ini. Semoga bantuan, motivasi, dan pengorbanan yang kalian berikan akan mendapatkan balasan oleh sang Maha Pemberi nikmat, Allah subhanahu wa ta'ala, aamiin.



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, Segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan Rahmat, Taufiq dan Hidayah-Nya kepada kita semua. Iringan sholawat dan salam semoga senantiasa dilimpahkan keharibaan beliau Nabi Agung Muhammad SAW yang menjadi cahaya di atas cahaya bagi seluruh alam, beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya yang setia. Berkat karunia dan ridho-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) dalam ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus dengan judul **“Pengaruh Penggunaan Metode Praktek Terhadap Peningkatan Kemampuan Psikomotor Peserta Didik Pada Materi Magnet Kelas V MI NU Pendidikan Islam Kudus”**. Dalam penyusunan Skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan, dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus beserta staf-stafnya.
3. Dr. Agus Retnanto, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Drs. Moh. Supriyanto, selaku kepala MI NU Pendidikan Islam Kudus, yang telah berkenan memberikan izin kepada saya untuk melaksanakan kegiatan di lembaga yang beliau pimpin.
5. Setiawan, S.Pd., selaku guru kelas V MI NU Pendidikan Islam Kudus yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian di kelasnya.
6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta beserta seluruh keluargaku yang tak bosan-bosannya memberikan dukungan baik moril maupun materiil.
8. Teman-temanku A-PGMI angkatan 2015 yang selalu memberi semangat dalam menyelesaikan studiku dan yang selalu memberikan dukungan dan do'anya supaya cepat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

9. Semua teman-teman PPL di MI NU Pendidikan Islam Kudus dan KKN di MI NU Sabilul Ma'arif Gebog Kudus.
10. Dan seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan baik fisik maupun psikis, yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya konstruktif selalu penulis nantikan demi perbaikan di masa-masa mendatang. Harapan dari penulisan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca umumnya, dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agana, bangsa dan negara, Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 20 September 2019

Penulis

Ummi Rohmah

NIM. 1510310001